

Un forum sur Internet de soutien à Cuba



Rencontre internationale virtuelle
En mettant le coeur à Cuba
Par et pour les Cubains résidant à l'étranger

La Havane, 4 oct. (RHC)- Des Cubains résidant à l'étranger organisent ce samedi un forum sur Internet pour exprimer leur soutien à leur pays de naissance.

A l'appel du mouvement «Juntos por Cuba» (Ensemble pour Cuba en français), le Forum veut combattre les agressions et les tentatives de déstabilisation et défendre la signification du slogan La Patrie ou la

Mort, prononcé en 1961 par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Il s'agit aussi de mettre en relief l'amour entre ceux qui vivent à l'intérieur et à l'extérieur de la plus grande des Antilles.

Selon Prensa Latina, les promoteurs de la réunion virtuelle ont déclaré que le 9 octobre, ils discuteront des actions visant à soutenir l'île depuis l'étranger, notamment la bataille sur les réseaux sociaux et les campagnes d'envoi de dons, au milieu de l'impact de la pandémie de Covid-19 et du renforcement du blocus économique, commercial et financier des États-Unis.

Ensemble pour Cuba a invité «les Cubains de bonne volonté, ceux qui aiment et construisent» à participer à l'événement de samedi et à mettre leur cœur dans un pays qui est un phare à l'horizon.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272524-un-forum-sur-internet-de-soutien-a-cuba>



Radio Habana Cuba